

カメラトピックス ～浅間神社祭典へ



息の合った獅子 (志茂若)



世界を越えた豊作祈願 (志茂若)



神様を迎える囃子



神社を出発する神様



指先まで揃う奴踊り



躍動感のある獅子 (上若)



力強い駒 (上若)

個人住民税等の滞納額圧縮に向け 県職員が派遣されました

秋田県では、個人住民税等の税収納確保に努めるとともに、市町村職員の滞納整理技術の向上に資するため、県職員の派遣事業を実施しております。昨年に続き9月1日付で、納税推進専門員が派遣されましたので、ご紹介いたします。



藤里町徴税吏員
小林伸也さん
派遣期間
平成21年12月31日まで

「平和市長会議」に加盟

非核・平和宣言をしている藤里町は、平和市長会議の趣旨に賛同し、加盟しました。

また、同会議による「ヒロシマ・ナガサキ議定書」の趣旨に賛同し、全ての国家が同議定書を遅滞なく採択し、核兵器廃絶に向け誠実に取り組むことを求め、署名をしました。

○平和市長会議とは

原子爆弾による悲劇が二度と繰り返されることのないよう、広島・長崎両市は一貫して世界に核兵器の非人道性を訴え、核兵器の廃絶を求め続けてきました。こうした中、1982年6月24日、ニューヨークの国連本部で開催された第2回国連軍縮特別総会において、広島市長が、世界の都市が国境を越えて連帯し、共に核兵器廃絶への道を切り拓こうと、核兵器廃絶に向けた都市連帯を呼びかけました。平和市長会議は、この趣旨に賛同する世界各国の都市で構成された団体です。